



白壁とともに未来へ・・・

坂出高校創立百周年（H29）

坂出高等学校 教育創造コース コース開講式 を実施しました

平成 29 年度、坂出高校に香川県としては初めて教員を目指す高校生を対象にしたコースが設けられました。香川大学教育学部と連携して教員を目指す生徒を対象にした「教育創造コース」のコース開講式が、4 月 11 日に、第1期生の1年生 40 人のほか、香川大学の教授 4 名と県教育委員会高校教育課から 4 名が出席して行われました。

はじめに香川大学教育学部の毛利猛学部長が「教育というのは地域に貢献し役立ちたいと考える人たちの集まりです。教員を目指す皆さんに期待しています」と激励しました。



そして生徒を代表して山地奏太さんが「仲間たちと切磋琢磨し、将来の香川の教育を担う人材になるため精いっぱい頑張ります」と誓いのことばを述べました。

そのあと生徒たちはグループごとに分かれて大学の教授らと懇談し、

「教員になるには失敗してもいいから経験を積んでいくことが大事です」などとアドバイスをもらっていました。



1人の女子生徒は「自分の悩みを聞いてくれたかつての先生のようにになりたいです」と話していました。

生徒たちは今後、▼小学校で実習を行ったり、▼教育学部の教授による講義を受けたりすることになっています。

